

**SANTÉ**

● **Le Collectif pour une Réa à Manosque déçu.** La manifestation du 26 janvier à Marseille devant l'Agence régionale santé a réuni 200 participants. Une délégation a été reçue par Robert Nabet, directeur général adjoint de l'ARS. Quant à Dominique Deroubaix, "le préfet régional santé", le collectif précise dans un communiqué qu' "*il a préféré aller se planquer dans une réunion du côté de Nice*". Le collectif affirme que cette réunion n'a débouché sur rien et que les plus grandes craintes planent sur le devenir des hôpitaux des deux départements alpins. "*Aucune réponse n'a été donnée sauf un total mépris. L'ARS est le bras armé de la loi HPST et du gouvernement dans la stratégie de démantèlement de la santé publique, de l'assurance maladie et de la Sécurité sociale. Aussi, la Coordination nationale de défense des hôpitaux et maternités de proximité a décidé d'appeler à la construction d'une action nationale coordonnée visant à interpeler simultanément toutes les ARS de France*", préside encore le Collectif pour une Réa à Manosque.